

Démonstration
hémim. Après
23 m€/100
nus dans le
haut. En revanche
annee d'imp

Pour la recolte
et agroculture
les laisser soi-
mme, sur 2 000
sa chaudiere se
recolte en ja-
ne, sur 2 000
L'investisseur
se chaudiere
les laisser soi-
mme, la recolte
et agroculture
une autre es-
sance ? Sur
thus ou des TCR (tailles courtes rotati-
Vaut-il mieux opter pour du miscan-
communaux et à alimenter un réservoir
de chaleur. L'objectif est de maximiser
le même niveau de rentabilité que la
culture du maïs, explique Sophie
Delattre de la Chambre d'agriculture
du Haut-Rhin. C'est la participation
financière du syndicat d'eau pour l'im-
plantation qui a débloqué la situation,
précise-t-elle.

L'après-midi de ce forum Irida a été
consacré à des visites sur site. Une
demonstration de plantation de semailles
de miscanthus, de récolte de miscan-
thus et des visites d'installations de
chaudieres à biocombustibles.

L'après-midi de ce forum Irida a été
totalement rencontrée. Il taminier un sol pollué aux doses habi-
tuellement recommandées. Il faut donc
2 000 ans de culture TCR pour décon-
taminer ces cultures. Il faut donc
à 2 000 g/ha pour les cultures de
céréales, et de 30 g/ha pour les cul-
tures céréalières. Il faut donc
800 g/ha selon les spécificités. Les
doses de zinc exportées vont de 250 à
800 g/ha des plantations TCR de saule
pour la biomasse est possiblement un.
Selon les espèces, l'effet des apports
lessivages en plomb, en zinc, en azote,
se traduit par un impact très peu de
compromis ou de boues très peu de
composants du centre Rème. Les apports élévés de
du centre Rème. Les apports élévés de
courte rotation sont possibles. Les tailles
qui sur la biodiversité, ainsi
la production, les sols et la nappe, ainsi
épanagements de boues ou de valeur l'impact des
dans l'Ouest, où on évalue l'impact des
matériaux en France, principalement
film. Il se compose de 25 sites expéri-
ences au sein de la biodiversité à cette
valaison des déchets organiques. Le
les sols (phytoremédiation) ou bien à
cette des cultures de biomasse à assainir
côte Alsace. Un important projet est
menant dans le Haut-Rhin pour proté-
gir la biodiversité à la portée des sols. Les
Côtes-d'Armor. Elle consiste à évaluer la capaci-
té des sols de phytoremédiation. Une étude
dés fonctions de dépollution. Une étude
triégiait à être rapporée par le centre
des recherches Rème du Biopôle de
l'Institut des TCR serait qu'il est excentré
Une solution pour améliorer la renta-
bilité des cultures à évaluer la biodiversité
schungssanität) à Strasbourg.

La société Roser Energietechnik à
D-79689 Maulburg (prés de Lor-
rach) se propose de recouvrir et de
racheter la production de miscan-
thus pour la présentation fram-
la sociale sera présente prochain-
ement. M. Roser invite à venir
battre une nouvelle installation à Venn-
triede et 10 mai lors de son
lancement de pressage de pellets
le 9 et 10 mai lors de son
est mobile (35 kW) et se connecte
société. La presse de l'entreprise
portes ouvertes au siège de sa
à tout enrgie agricole.

Sur la plateforme de Irida de Millen-
heim, les rendements moyens de 1997
à 2 008 pour le saule en TCR sont de
8 à 9 tMS/ha (tonnes de matière sèche
par ha), 16 tMS/ha pour le miscanthus,
à comparer au 21 tMS/ha pour le maïs
à 12 tMS/ha pour le blé. Mais, à diff-
érence des céréales, le miscanthus ne
nécessite des intrants que l'année de sa
planification, après quoi il peut produire
pendant 20 ans. Sensible aux adven-
tices, il aime de sa planification, un
déséquilibre est nécessaire et, grâce alle-
mand, un appui soutient - après
égallement complété à 80 U d'azote,
en sols pauvres uniquement. Côte
de 30 U de magnésium. Les besoins en
potasse, de 30 à 50 U de phosphore et
masses sèches, à comparer aux 350 I
eau sols faibles : 200 I par kg de bio-
érogénatifs. Pour un rendement de 25 tMS/ha
osculle entre 64 et 12 tMS/ha. Dans la
vallée du Neckar, en zone humide,
Mühlein, sur dix ans, le rendement
atteint presque 18 tMS/ha.

Irida et la chambre régionale d'agri-
culture dans un document réalisé par
la chambre régionale d'agri-
culture et 91 pour un rendement de 25 tMS/ha
et 12 tMS/ha. Les rendements constants
n'ont donc grandement la rentabilité. A
Mühlein, sur dix ans, le rendement
atteint presque 18 tMS/ha.

Sur la plateforme de Irida de Millen-
heim, les rendements moyens de 1997
à 2 008 pour le saule en TCR sont de
8 à 9 tMS/ha (tonnes de matière sèche
par ha), 16 tMS/ha pour le miscanthus,
à comparer au 21 tMS/ha pour le maïs
à 12 tMS/ha pour le blé. Mais, à diff-
érence des céréales, le miscanthus ne
nécessite des intrants que l'année de sa
planification, après quoi il peut produire
pendant 20 ans. Sensible aux adven-
tices, il aime de sa planification, un
déséquilibre est nécessaire et, grâce alle-
mand, un appui soutient - après
égallement complété à 80 U d'azote,
en sols pauvres uniquement. Côte
de 30 U de magnésium. Les besoins en
potasse, de 30 à 50 U de phosphore et
masses sèches, à comparer aux 350 I
eau sols faibles : 200 I par kg de bio-
érogénatifs. Pour un rendement de 25 tMS/ha
osculle entre 64 et 12 tMS/ha. Dans la
vallée du Neckar, en zone humide,
Mühlein, sur dix ans, le rendement
atteint presque 18 tMS/ha.

